

Bericht der Floorball Sparte des TuS Esingen zur JHV 2023

Die Floorball Sparte hat neue Spieler dazu bekommen. Zurzeit ist kein Ligaspielbetrieb geplant. Da die Jahrgänge sehr weit auseinanderliegen, und somit keine Mannschaft gestellt werden kann.

Es wird versucht Freundschaftsspiele zu organisieren, um sich gegenseitig auszutauschen.

Die Trainingszeit freitags wurde auf eine spätere Uhrzeit verlegt, dadurch können jetzt auch Spieler die arbeiten oder studieren teilnehmen.

Manche Teilnehmer können nur jeden 2.ten Freitag, da sie noch andere Verpflichtungen haben. Die Freitagsgruppe und auch die Donnerstagsgruppe würden sich über neue Teilnehmer freuen.

gez. Katja Ulrich

Spartenleitung